
 
２０１９年６月７日〈金〉第１例会  第２８０７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
第３回砂田ガバナー補佐訪問例会 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０                村木幹事 
◎点鐘                                     市原会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        市原会長 

・国際ロータリー第２６９０地区第５グループ 

ガバナー補佐  砂田 忠（すなだ ただし）様 【水族館】（江津ＲＣ） 

    随 行 幹 事  和原 勝博（わはら かつひろ）様 【電気工事】（江津ＲＣ） 

・２０１９学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （出身：中国） 
島根県立大学 博士課程 北東アジア超域専攻 （カウンセラー：矢冨会員） 

★砂田ガバナー補佐より６月米山奨学金をお渡しいただきます。 
◎６月慶祝報告   お誕生祝：佐々井会員、大畑会員   ご結婚祝：森本会員 

― 乾 杯 ― 
◎食事案内《すし正》                             久城ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(５月３１日)ＭＹ箸率報告……９名うち２膳返却で２２．２２％でした。 

◎会長挨拶                                   市原会長 

◎スマイル報告                                久城ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   村木幹事 

１．次週１４日(金)例会終了後、次年度第１回〈６月〉理事会を行います。 

２．本日１４時～高津小学校ＥＭ菌プール清掃です。 

３．次々週２１日(金)本年度最終例会｢トラットリア･スタジオーネ｣です。出席確認を回覧します。 

４．１２日(水)１９時～「益田地域の増強・拡大検討会」を益田西ＲＣと合同で行います(於:あ

んじょう)。出欠に変更がある方はお知らせください。 

５．１４日(金)１６時～「ＩＡＣ例会」開催(於:明誠高校多目的室)。出席確認を回覧します。 

６．配付物･･･『ロータリーの友』６月号、ガバナー月信 Vol.１２   ７．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 名  名 名 名 ％  

 ＩＡ指導者講習会連絡会議①報告                 奉仕プロジェクト委員会 

◎ガバナー補佐スピーチ      「１年を振り返って」     ガバナー補佐 砂田 忠 様 

  

◎閉会点鐘               １３：３０               市原会長 

 

ＭＵ 5/31（ＥＭ菌プール清掃･吉田南小学校）佐々井会員、高橋会員、村木会員、矢冨会員 

6/4（ＩＡ指導者講習会連絡会議①）田上会員、永島会員、廣兼会員、久城会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 市原 浩 副会長 田上尚志 幹事 村木 繁 副幹事 廣兼重孝 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 久城恵治 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <５月３１日> 

◎ゲストスピーカー＆ビジター 
  萩・石見空港活性化推進協議会 幹事長  伊藤 義照（いとう よしてる）様 

  益田西ロータリークラブ  須山 羚治（すやま れいじ）様 【仏教】 

 

◎会長挨拶（田上会長エレクト） 

皆様こんにちは。 
  萩・石見空港活性化推進協議会の皆様，ようこそいらっしゃいました。後ほどお話楽しみにし

ています。 

  本日，生まれて初めてロータリーの点鐘を行いました。前回平成３０年１１月３０日の砂田ガ

バナー補佐をお迎えしての合同例会の際，市原会長がご欠席でしたので，私が点鐘担当なのかと

思いました。ところが，ゴングを持って来ていませんでしたので，「エア点鐘」ということで，

点鐘する真似をしました。しかしながら，本来，点鐘は，毎年３月にある会長エレクト研修

（Presidents-elect Training Seminars（ＰＥＴＳ））を受講した者でなければ行うことができ

ないことになっているようです。あの時私は，「本当のロータリアンであれば，美しい鐘の音が

心の中で響くはずです。」と申し上げましたが，おそらく出席者の誰の心にも，鐘の音は響かな

かったのだろうと思います（響かない方が正しいのです）。 

ところで，本日は萩・石見空港活性化推進協議会よりゲストスピーカーをお迎えしていますが，

私も今年の８月７日から８月９日にかけて，大阪便で京都に行くことになりました。娘を算盤の

大会のために京都に連れて行くのですが，大阪便がなければ，山口線経由か戸河内経由で新幹線

で行かねばならず，大変な負担です。日頃はあまり感じませんが，何かあると，やはり空港が近

いのは便利だと強く感じます。この大切な空港を守るには，やはり利用することが何より大切で

すので，今度は専門書の買い出しのために利用してみようかと思いました。 

ちなみに，明日からハンブルグでロータリー国際大会ですが，いつか萩・石見空港から世界大

会に行ってみたいと思います。 

 

◎幹事報告 

１．次週６月７日(金)は「第３回砂田ガバナー補佐訪問例会」です。プログラムは慶祝報告とガ

バナー補佐スピーチ、米山学生 李萌さんも来訪されます。出席確認を回覧しています。 

２．本日１４時から吉田南小学校のＥＭ菌プール清掃です。清掃前にインターアクターによる小

学生へのプレゼンテーションがあります。 

３．２００４－０５年度地区ガバナーを務められた出雲ＲＣ名誉会員の原久義様がご逝去されま

した（享年１０４才、ご葬儀は５月２６日でした）。 

４．６月のロータリーレートは、１ドル＝１１０円です（５月は１１２円）。 

５．６月３日(月)事務局は健診のためお休みです。 

６．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 ９名 ３名 ０名 ７名 ８４．２１％ 

◎ゲストスピーチ 

萩・石見空港活性化推進協議会 幹事長 伊藤 義照 様 

◎スマイル報告 

＊本日はお世話に成ります。萩･石見空港活性化推進協議会の提案であります。……伊藤義照様 

＊本日は、お世話になります。よろしくお願いします。……須山羚治様（益田西ＲＣ） 

＊伊藤義照様、須山羚治様 ようこそ益田ロータリークラブへ。本日はよろしくお願いします。

……村木会員 

＊伊藤先生 ようこそおいでいただきました。……森本会員 

＊萩･石見空港活性化推進協議会 伊藤様、スピーチ楽しみにしています。ビジター 須山様、よ

うこそ益田ＲＣ例会へ。……高橋会員 

＊伊藤義照様 今日はよろしくお願いします。……増野会員 

＊伊藤様、須山様 ようこそ益田ＲＣへ。今日はよろしくお願い致します。……青木久仁子会員 

＊伊藤様、須山様 本日はよろしくお願いします。……岩本会員 


